

Artikel vom 28.03.2023

Gelungener Abend

CSU Derching wählt und veranstaltet Derchinger Infoabend



Gemeinsam informieren und diskutieren

Auch weiterhin wird die CSU in Derching von Thomas Rummel geführt werden. Zusammen mit Ortschaftspräsident Michael Sedlmeyr und Anton Scheel werden sie die kommenden zwei Jahre der CSU-Ortsgruppe vorstehen.

Die CSU Derching hat bei den kürzlich abgehaltenen Neuwahlen ihr Kernteam bestätigt. Unter der starken Führung des Vorsitzenden Thomas Rummel und seines Stellvertreters Michael Sedlmeyr sowie des Beisitzers Anton Scheel wird die CSU Derching ihre erfolgreiche Arbeit fortsetzen. Mit einer klaren Vision und einer engagierten Führung wird die CSU Derching weiterhin eine wichtige Rolle in der Gemeinde spielen und sich für die Interessen der Bürgerinnen und Bürger einsetzen.

Nach dem Tod von Kreisrat Thomas Winter saß bei der CSU Derching der Schock tief. Winter, Schatzmeister und stellvertretender Ortsvorsitzender, verstarb nach langer Krankheit im vergangenen Jahr. Sein Beitrag und seine Hingabe für den Verband fehlen. „Seine Arbeit und sein Einsatz für die Gemeinschaft will die neue Vorstandschaft in Ehren weiterführen“ so Thomas Rummel.

Um seine Mitgliederbasis zu erweitern und den Verband zu stärken sind in diesem Jahr mehrere Veranstaltungen geplant. Darunter Besichtigungen von örtlichen Unternehmen und Institutionen, Dämmerworkshops mit interessanten Referenten zu aktuellen Themen und Trends und ein Sommergrillen. Die Veranstaltungen sollen die Mitglieder enger vernetzen, das Bewusstsein für die Arbeit des Verbands stärken, die Mitgliederbasis erweitern und die CSU als eine wichtige Stimme in der Region etablieren.

Beim anschließenden Derchinger Infoabend referierten die beiden Mitglieder der CSU-Stadtratsfraktion Simone Losinger und Michael Sedlmeyr über aktuelles und lokales. So präsentierten sie Informationen und Ideen zu Themen wie Windkraft und Photovoltaik sowie dem Ortsentwicklungskonzept in der Region. Unter anderem die Finanzierung von Projekten im Ort sowie dem Ausbau der Bürgermeister Schlickerrieder Straße wurden intensiv diskutiert.

Während der Versammlung brachten die Anwesenden auch ihre Bedenken bezüglich der Sicherheit und Nutzung der historischen „Stapferl-Treppe“ zum Ausdruck, die zur alten Kirche führt. Nach Meinung der Anwesenden muss die Treppe umgehend erneuert werden, um die Ortskernentwicklung zu unterstützen. Dies obliegt jedoch dem Leiter des Bauamtes und Bürgermeister. Die CSU wolle hier als Vermittler agieren.

Die Anwesenden waren begeistert von der offenen und konstruktiven Diskussion und zeigten großes Interesse an der Umsetzung der vorgestellten Ideen und Projekte. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und ein Beweis für den Einsatz der CSU Derching für Gemeindeentwicklung und Bürgerbeteiligung.

Der Ortsverband plant weitere Veranstaltungen, um die Bedürfnisse der Bewohner des Ortes zu diskutieren und Ideen für die Verbesserung der Gemeinde zu sammeln.
